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ABSTRAK 

Inayatun Rohmawati. 2025. Peran Bimbingan Perkawinan Dalam 

Mewujudkan Keluarga Sakinah mawaddah wa rahmah di KUA 

Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Bengkayang Kalimantan 

Barat. Tesis. Program Studi Hukum Keluarga Islam. Pascasarjana 

Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis : 

Dr. Muhammad Romli, S.Sy., M.H 

Kata Kunci : Peran, Pelaksanaan, Bimbingan, KUA Sungai Raya 

Menjadi suami istri dan membentuk keluarga adalah fitrah yang 

melekat pada setiap makhluk hidup. Namun, menciptakan hubungan 

pernikahan dan keluarga yang seimbang tidaklah sederhana. Berbagai 

tantangan dan cobaan sering kali harus dihadapi oleh pasangan yang ingin 

membangun kehidupan bersama. Untuk mempersiapkan hal tersebut, 

bimbingan perkawinan bagi calon pengantin dapat diterapkan dengan tujuan 

agar mereka dapat belajar dan memahami satu sama lain. Bimbingan 

perkawinan bagi calon pengantin menjadi signifikan karena bisa menjadi 

jalan bagi masyarakat untuk mencapai keharmonisan dalam kehidupan 

berumah tangga dan mengurangi kemungkinan perceraian. 

Bagaimana pelaksanaan bimbingan perkawinan dalam mewujudkan 

keluarga sakinah mawaddah wa rahmah di Kantor Urusan Agama Kecamatan 

Sungai Raya kabupaten bengkayang kalimantan barat dan. Bagaimana peran 

bimbingan perkawinan  dalam mewujudkan keluarga sakinah mawaddah wa 

rahmah di Kantor Urusan Agama Kecamatan Sungai Raya kabupaten 

bengkayang kalimantan barat. Metode penelitian yang diterapkan adalah 

penelitian kualitatif deskriptif, yang bertujuan untuk memberikan gambaran 

mengenai fenomena dan situasi yang terjadi di lokasi penelitian. 

Hasil dari inisiatif KUA telah berhasil secara signifikan dalam 

menggelar kegiatan Bimbingan Calon Pengantin (BIMWIN) di KUA Sungai 

Raya. Tujuan dari bimbingan tersebut adalah untuk memberikan panduan 

perkawinan kepada calon pengantin serta mengurangi angka konflik dan 

kekerasan dalam rumah tangga. Pelaksanaan bimbingan perkawinan di KUA 

Kecamatan Sungai Raya telah efektif sesuai dengan ketentuan dan pedoman 

pelaksanaan bimbingan perkawinan yang ditetapkan oleh Direktorat Jenderal 

Bimbingan Masyarakat Islam Nomor 172 Tahun 2022. 

 

  



 

 
 

ABSTRACT 

Inayatun Rohmawati. 2025. The Role of Marriage Guidance in Realizing a 

Sakinah, Mawaddah, and Rahmah Family at the KUA, Sungai Raya 

District, Bengkayang Regency, West Kalimantan. Thesis. Islamic 

Family Law Study Program. KH. Abdul Chalim Postgraduate 

University, Mojokerto. Advisor : Dr. Muhammad Romli, S.Sy., M.H 

Keywords: Role, Implementation, Guidance, Sungai Raya KUA 

Becoming husband and wife and forming a family is a natural state inherent 

in every living being. However, creating a balanced marriage and family 

relationship is not simple. Couples who want to build a life together often have to 

face various challenges and trials. To prepare for this, marriage guidance for 

prospective brides and grooms can be implemented with the aim of learning and 

understanding each other. Marriage guidance for prospective brides and grooms is 

significant because it can be a path for the community to achieve harmony in their 

married life and reduce the likelihood of divorce. 

How is marriage guidance implemented in creating a sakinah, mawaddah, 

and rahmah family at the Religious Affairs Office in Sungai Raya District, 

Bengkayang Regency, West Kalimantan? The role of marriage guidance in 

realizing a harmonious, loving, and compassionate family at the Sungai Raya 

District Religious Affairs Office, Bengkayang Regency, West Kalimantan, was 

explored. The research method employed was descriptive qualitative research, 

aiming to provide an overview of the phenomena and situations occurring at the 

study site. 

The KUA initiative has been significantly successful in implementing the 

Guidance for Prospective Brides and Grooms (BIMWIN) program at the Sungai 

Raya KUA. The goal of this guidance is to provide marriage guidance to 

prospective brides and grooms and reduce domestic conflict and violence. The 

implementation of marriage guidance at the Sungai Raya District KUA has been 

effective, in accordance with the provisions and guidelines for marriage guidance 

established by the Directorate General of Islamic Community Guidance Number 

172 of 2022. 

  



 

 
 

 خلص البحثمست

. دور الإرشاد الزواجي في تحقيق عائلة سكينة ومودة ورحمة في 0202ناياتون رحماواتي. إ
KUA .َمنطقة سونجاي رايا، مقاطعة بنجكايانج، كاليمانتان الغربية. أطُروُحة ،

برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي. خ. جامعة عبد الحليم للدراسات العليا، 
 S.Sy., M.Hعلى الأطروحة: د. محمد روملي,  . المشرفموجوكرتو

 (KUA) رايا سونغاي جمعية الإرشاد، التنفيذ، الدور، :المفتاحية الكلمات
 علاقة بناء فإن ذلك، ومع .حي كائن كل في متأصلٌ  طبيعي   أمرٌ  أسرة وتكوين الزواج إن

 معًا زوجية حياة بناء في اغبونالر  الأزواج يواجه ما غالبًا .الهيّ  بالأمر ليس متوازنة وأسرة زوجية
 الزواج على للمقبلي الزواجي التوجيه تطبيق يُُكن لذلك، وللاستعداد .مُُتلفة وتجاربَ  تحدياتٍ 
 يُُكن لأنه الأهمية بالغ أمرًا الزواج على للمقبلي الزواجي التوجيه يعُدّ  .المتبادل والتفاهم التعلّم بهدف

 يطُبّق كيف .الطلاق احتمالية وتقليل الزوجية حياتهم في الانسجام لتحقيق للمجتمع طريقًا يُُثّل أن
 بمنطقة الدينية الشؤون مكتب في والرحمة والمودة السكينة قوامها أسرة بناء في الزواجي الإرشاد
 أسرة بناء في الزواجي الإرشاد دور استُكشف كاليمانتان؟ غرب بنغكايانغ، مقاطعة رايا، سونغاي
 غرب بنغكايانغ، مقاطعة رايا، سونغاي بمنطقة الدينية الشؤون مكتب في يمةورح ومحبة منسجمة

 الظواهر عن عامة لمحة تقديم بهدف النوعي، الوصفي المنهج على البحث اعتمد .كاليمانتان
 .الدراسة موقع في والمواقف

 والعرسان للعرائس إرشادات" برنامج تطبيق في ملحوظاً نجاحًا KUA مبادرة حققت
 إلى البرنامج هذا يهدف .رايا سونغاي بمنطقة الدينية الشؤون مكتب في (BIMWIN) "ليالمحتم
 تطبيق تم .الأسري والعنف النزاعات من والحد المحتملي، والعرسان للعرائس الزواجي الإرشاد توفير

 لأحكام وفقًا رايا، سونغاي بمنطقة (KUA) رايا سونغاي جمعية في الزواجي الإرشاد برنامج
 لعام 172 رقم الإسلامي المجتمعي للإرشاد العامة المديرية عن الصادرة الزواجي الإرشاد رشاداتوإ

2022. 
 


